

Creada mesa de trabajo para los Farallones de Cali

Octubre 27, 2017 | 7:40 Am | Tags: Farallones De Cali, Minería Ilegal



Varias entidades del orden nacional y local se unieron para buscar una salida a los diferentes problemas que se presentan en los Farallones de Cali, especialmente con temas como la minería ilegal, construcción de vivienda y tala de árboles.

Se trata del Ministerio de Medio Ambiente, la Dirección Nacional de Parques Nacionales, CVC, Dagma, Secretaría de Vivienda y Emcali, entre otras.

El alcalde Maurice Armitage, que convocó la mesa de trabajo señaló “era importante que nos sentáramos y discutiéramos temas en común y que se mire a los Farallones como un tema conjunto y no dividido por lo que le corresponde a cada uno. Creo que hemos podido llegar a varios acuerdos para trabajar de la mano, esperamos integrar a otras entidades a que hagan parte de esta mesa”.

Pr su parte Julia Miranda, directora de Parques Nacionales, dijo que juntos debemos sacar adelante todas las amenazas que tiene hoy un parque tan importante como el Parque Natural Farallones de Cali, que es fundamental para los caleños y la región, que produce agua como ninguno y que alberga una biodiversidad extraordinaria. El parque a pesar de todo lo grave que le está ocurriendo, como minería ilegal, tala y presencia de ocupantes desarrollando actividades ilegales, conserva su biodiversidad y es una fortuna para los caleños tener ese parque y es por eso que juntos tenemos que cuidarlo.”

Durante la reunión con los voceros de las entidades que hacen parte de la mesa de trabajo se trataron varios puntos entre otros, como el pago por servicios ambientales, que se trata de pagarle a aquellos pobladores que ayuden a conservar y proteger el ecosistema que habita en el Parque Natural Farallones, el otro estuvo relacionado con turismo de naturaleza que permita a corto y mediano plazo impulsar este territorio con actividades pasivas que no afecten el medio ambiente y que generen recursos a los pobladores que actualmente y desde hace muchos años habitan el territorio.